

市原警察署里見駐在所だより

8月号

市原警察署
電話0436-41-0110
里見駐在所
電話0436-96-0036



管内事件事故発生状況 ～令和7年6月中～



◆ 事件関係 なし ◇ 交通事故 4件

防災意識の高揚について

防災は「自らの命は自らが守る」ことが重要です。日本は地震が多い国です。今後、南海トラフ地震、首都直下地震などが発生する可能性があります。

私は大阪府出身で、阪神淡路大震災の時は高校生で体験し、学校の先生で亡くなった方がいたり、親族が被災したり、震災後に食料や生活用品の入手が困難になるなど、大変な苦勞がありました。

東日本大震災の時は警察官として南房総市内の港をパトカーで警戒したとき、川が逆流し上流に登っていくのを目撃し怖い思いをしました。

いつ、地震が起きるか予測できませんので、普段から地震に備え自宅の安全点検、家族の防災会議を開く、通勤・通学時に被災したときの準備をする、避難先を覚えておくなど防災意識を高めましょう。

警察官がSNSで連絡

それ詐欺です!

警察官はゼッタイに
こんなことしません

- ☑ SNSでメッセージを送りません
- ☑ お金を振り込ませる要求はしません
- ☑ 逮捕状をSNSで見せたりしません

警察官を名乗る人からSNSで連絡を受けたらすぐにご相談を!

▼市原警察署▼

令和7年6月末までの
電話de詐欺被害額は、
約1億4千万円

SNS型投資・ロマンス詐欺被害額は、
約4千300万円
です。詐欺にご注意ください。



千葉県警察官募集

▲受付期間▲

8月19日(火)まで

第1次試験日

9月21日(日)

←千葉県警HP

採用案内



市原署◇交通◇情報

先月市原市内で、自転車に乗っていた高齢女性が車にはねられ、死亡する事故が発生しました。

時刻は午後5時半ころ、現場は信号機のない交差点でした。

車も自転車もスピードの出し過ぎに注意し、安全運転を心掛けましょう。

